En la capital

Concierto de la Orquesta Sinfónica de Profesores

SANTIAGO.— El primer concierto para público ofrecerá mañana la Orquesta Sinfónica del Ministerio de Educación, a las 19.00 horas, en el Teatro Oriente. El director titular será Fernando Rosas.

Esta agrupación reúne a parte de los integrantes de la antigua Orquesta Sinfónica de Profesores, fundada en 1952, y a educadores que, luego de una rigurosa selección, pasaron a formar esta nueva Orquesta Sinfónica del Ministerio.

El grupo se reorganizó en mayo pasado y en el proceso de selección de músicos intervinieron miembros de la Orquesta Sinfónica de Chile y del Instituto de Música de la Universidad Católica.

OBJETIVOS

La flamante orquesta tendrá dos objetivos fundamentales: el primero de ellos será el de dar apoyo académico a profesores y estudiantes de la enseñanza media del país. Con respecto a esto, Fernando Rosas señaló: "Se grabarán cassettes y videocassettes que, dentro de un mes, serán puestos a disposición del público".

El segundo objetivo es ofrecerconciertos en colegios y en distintas salas del país. El primero de ellos se realizará el 16 del presente en la comuna de Providencia.

PROGRAMA

En el Teatro Oriente la orquesta presentará dos preludios del compositor chileno Alfonso Leng, la suite "Música del agua", de Haendel, y la "Primera Sinfonía", de Ludwig van Beethoven.

Esta es la tercera vez que el director Fernando Rosas es designado director titular de una orquesta. Hace algunos años estuvo en la Orquesta de la Universidad Católica y en la Filarmónica de Chile.

Además, ha sido director invitado de la Orquesta Sinfónica de la Universidad de Concepción.